



GOALをめざして！

憧れの鼓笛。まもなく動き出します。

先日は、授業参観へのご参加、誠にありがとうございました。保護者の皆様に見ていただくことで、子ども達はとても良い緊張感をもって学習に取り組むことができました。来月の日曜参観も、どうぞよろしくお願ひいたします。

さて、今年度も鼓笛の練習を始める時期となりました。今年は、5月に修学旅行があるので、例年よりオーディション開始時期を遅らせています。今週、各クラスから実行委員を募り、来週は実行委員会を開いて、今年の鼓笛の方向性を決める予定です。そして、修学旅行が終わったらすぐに、希望の楽器や演奏したい楽曲のアンケートをとり、その次の週からオーディションに向けた個別練習を開始します。

今年で60年目という節目を迎える長松小学校の伝統です。一年生の頃から憧れていた子も多く、待ちに待った瞬間といったところでしょうか。楽曲については、『校歌』を含めて2曲を予定しています。子ども達がどのような鼓笛を作り上げていくのか、運動会まで楽しみにされていてください。

鼓笛のオーディションについて

楽器によっては希望者が多く、オーディションを開いてリズム感や譜面の読み方等を担任一同で審査し、決定する事になります。毎年、このオーディションを開きますが、いつも気になるのが、希望が叶わなかった子の心のケアです。がっかりするのは当然ですが、鼓笛は、どの楽器も重要な音源である事。そして、それら全てが合わさって一つの曲になる事。みんなでスクラムを組む事の大切さ。子ども達がこれらのことをしてしっかりと理解できた上でオーディションをしたいと思います。家でも、その点について話を聞いていただけると幸いです。よろしくお願ひします。なお、オーディションは6月13日（火）ごろからスタートする予定です。

卒業アルバムの写真撮影について

5月22日（月）に、卒業アルバム用の個人写真、学級集合写真、授業の風景、委員会の写真撮影を予定しています。個人写真撮影では、毎年、思い出の品（習い事関連のものやランドセルなど）と一緒に写真に撮ってもらっています。何を持って映りたいか今のうちに考えておいて、早めの準備をお願いします。

1年生のお世話や先日行われた1年生をむかえる会では、優しく1年生をサポートする姿が見られ、最上級生としての自覚と責任感が感じられる瞬間が増えてきました。これからも、下級生の見本となりながらも、6年生同士互いに助け合い、みんなで頑張っていきたいと思います。

